



Pièces	4 Pièces
Superficie	164 m²
Référence	83452780 VA B
Prix	1 100 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Bel appartement au 4ème étage d'une belle résidence Art Déco située au centre ville de Nice et à quelques mètres de la Promenade des anglais et des plages. Cet appartement 3/4p est agencé comme suit: Une très belle entrée desservant un salon et une salle à manger, une grande chambre en suite avec dressing et salle de bain / toilettes, une cuisine et sa buanderie, une deuxième chambre et une salle d'eau avec toilettes. La jouissance d'une grande cave vient compléter ce bien. Garage en sus. Grand potentiel pour en faire un beau 4p. A visiter sans tarder! Honoraires agence à la charge du vendeur.

Beautiful apartment on the 4th floor of a beautiful Art Deco residence located in the city center of Nice and at a few meters from the Promenade des Anglais and the beaches. This 3/4p apartment is arranged as follows: A very beautiful entrance leading to a living room and a dining room, a large en-suite bedroom with dressing room and bathroom/toilet, a kitchen and its laundry room, a second bedroom and a shower room with toilet. The enjoyment of a large cellar completes this property. Garage extra. Great potential to make a beautiful 4p! Agency fees due by the seller.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr